

Dr. med. Reinhard Mohler

Speyer, 25.10.2015

Stadtrat

Vorsitzender FREIE WÄHLER SPEYER

Hermann-Wellensiek-Str.19

67346 Speyer

Anfrage zur Beantwortung in der Stadtratssitzung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Anwesen Hahnengasse/ Lauergasse/Fischmarkt, das nach Angaben von Herrn Böhmer GEWO) zu 2/3 der Stadt und zu 1/3 der GEWO gehört, wurde zur Überprüfung von undichten Stellen an dem Tiefgaragendach vor einem ¼ Jahr ein Kahlschlag des Gartengeländes auf dem Garagendach durchgeführt und eine absolut hässliche Mondlandschaft hinterlassen, die die zahlreichen Anwohner aus verständlichen Gründen erheblich stört und aus Sicht der FREIEN WÄHLER SPEYER die Wohnqualität im Quartier nicht unerheblich beeinträchtigt. Die Unfallgefahr, die seither auf dem Gelände wegen zahlreicher Baumstrünke, Bodenunebenheiten und wuchernden Unkrautstrünken bestand, ist mittlerweile auf Bitte der FREIEN WÄHLER SPEYER von der GEWO durch das Aufstellen von Schutzzäunen und durch die Beseitigung anderweitiger Stolperfallen wenigstens vordergründig etwas verringert worden. Die Unansehnlichkeit des Geländes wurde dadurch jedoch in keiner Weise gemildert. Die Sanierung des Geländes im Stadtzentrum wäre, neben einer längst fälligen Wiederherstellung der Wohnqualität für die Anwohner auch ein echter Beitrag zu einem vernünftigen Stadtmarketing!

Anfrage:

Wann beabsichtigt die Stadt endlich die am Dach der Tiefgarage bestehenden Mängel zu beseitigen und das im Stadtzentrum liegende Gelände im Sinne eines vernünftigen Stadtmarketings wieder ansehnlich zu bepflanzen und in einen ansehnlichen Zustand zu bringen? Wie sind die entsprechenden Finanzmittel für die von Herrn Böhmer avisierten Renovierungsarbeiten im Haushaltsplan berücksichtigt? Wann und in welcher Form werden die Anwohner über den weiteren Ablaufplan der Sanierung informiert?

Dr. med. Reinhard Mohler

Stadtrat

Vorsitzender der FREIEN WÄHLER SPEYER

eingegangen per E-Mail